



Abril 27 de 2011

RISARALDA

¡SENTIMIENTO DE TODOS!



GOBERNACIÓN DE RISARALDA
¡SENTIMIENTO DE TODOS!

Comunicado de Prensa
1.1050.181

A 22.000 ascienden los damnificados por el invierno en Risaralda

Crepad entregó balance oficial sobre los efectos de la ola invernal en el Departamento.

PEREIRA.-

Cerca de 22.000 personas damnificadas, el 80% de las vías intermunicipales afectadas, lo mismo que 2.015 viviendas, 10 acueductos, un hospital, 2 centros educativos, 4 puestos de salud, y 4 puentes, son las principales consecuencias que deja la ola invernal en Risaralda.

El balance fue entregado por el Comité Regional para la Prevención y Atención de Desastres, Crepad, que preside el gobernador de Risaralda, Víctor Manuel Tamayo Vargas, y coordina la geóloga, Diana Carolina Ramírez Laverde.

De acuerdo con el secretario de Salud Departamental, Javier Darío Marulanda, 457 familias se encuentran en albergues y 1.357 en autoalbergues. “En el balance también se incluye una persona desaparecida y otra herida”.

Las principales afectaciones registradas en los municipios durante la primera ola invernal del 2011 son las siguientes:

Apía: Inundación por represamiento de la entrada del box couvert por insuficiencia de capacidad hidráulica.

Balboa: Daño en el acueducto.

Abril 27 de 2011

RISARALDA

¡SENTIMIENTO DE TODOS!



GOBERNACIÓN DE RISARALDA
¡SENTIMIENTO DE TODOS!

Comunicado de Prensa
1.1050.181

Marsella: Continúa la afectación por socavación en el descole del colector que está generando procesos erosivos de gran magnitud y está poniendo en riesgo, viviendas, cultivos y amenaza con generar represamiento.

La Celia: Inundación de la zona urbana por desbordamiento de quebradas.

Pueblo Rico: Múltiples deslizamientos en la vereda Morrotó, afectando viviendas, cultivos y la vía a Guática. Cierres continuos en el acueducto a causa de la turbidez del agua. Múltiples deslizamientos en la vereda Itaurí, afectando viviendas, cultivos y vía.

Guática: Deslizamientos en el corregimiento de Santa Ana afectando la banca de la vía y 10 viviendas. Continúan movimientos de tierra en el sector Los Chorros.

Santuario: Desbordamiento del río Totui afectando la comunidad asentada un sus orillas. Desbordamiento del río Mapa afectando los sectores La Bretaña y La Marina. Es uno de los municipios con problemas críticos en las vías.

Santa Rosa de Cabal: Inundaciones en zona urbana por taponamiento de registros, canales y bajantes en las viviendas.

Mistrató: Aumento de caudal del río Risaralda amenazando con desbordarse y múltiples deslizamientos en varias veredas.

Quinchía. Nuevamente un deslizamiento afectando el acueducto Mi Ranchito. Grandes asentamientos en la vereda Santa Helena, afectando viviendas, escuelas y puesto de salud, este fenómeno venía desde el año pasado, sin embargo durante esta temporada invernal se expandió a otra infraestructura.



Abril 27 de 2011

RISARALDA

¡SENTIMIENTO DE TODOS!



GOBERNACIÓN DE RISARALDA
¡SENTIMIENTO DE TODOS!

Comunicado de Prensa

1.1050.181

Pereira: Inundación por desbordamiento del río Consota afectando barrios como Cortés, Rocío Bajo, San Fernando, La Playita, Belén. Continúa movimiento de masa de la vía Remolinos- Belén en el sector El Silencio.

La Virginia: Inundación de 10 barrios y damnificados.

En cuanto a la afectación de hospitales y centros de salud, los reportes registran daños en el Hospital de Santuario, puesto de salud Santa Helena (Quinchía); puesto de salud Travesías (Guática), Centro de Recuperación Nutricional de San Antonio de Chamí (Mistrató).



Abril 27 de 2011

RISARALDA

¡SENTIMIENTO DE TODOS!



GOBERNACIÓN DE RISARALDA
¡SENTIMIENTO DE TODOS!

Comunicado de Prensa
1.1050.181

Maquinaria alquilada atiende oportunamente las vías de Risaralda

La maquinaria alquilada por \$ 750 millones ha permitido sobrellevar la emergencia en las vías.

PEREIRA-

Si bien el 65% de las vías terciarias y el 50% de las vías secundarias de Risaralda se encuentran afectadas por el invierno, la disposición de maquinaria que fue alquilada por 750 millones de pesos, ha sido vital para superar oportunamente las emergencias en los municipios.

Así lo dio a conocer Ana María Arcila Ramírez, secretaria de Infraestructura (E), quien entregó un parte de tranquilidad y aseguró que este recurso aprobado por el Fondo Nacional de Calamidades, es lo que ha permitido que no se forme un caos vial en el Departamento, ya que se atienden efectivamente todos los deslizamientos y se avanza rápidamente en la remoción de tierra sobre las vías.

“La situación en vías como La Marina-Santuario, Cachipay-Balboa y Balboa-La Celia, es delicada y requiere de todos los esfuerzos para lograr rehabilitar las carreteras, sin embargo, hemos podido sobrellevar la situación gracias a la maquinaria que contratamos porque los puntos críticos se atienden rápidamente”, dijo Arcila Ramírez.

Según las últimas informaciones, en La Celia, que presentaba hasta ayer amenaza de pérdida de banca, hoy ya colapsó la mitad de la carretera quedando reducida a un solo carril.

Abril 27 de 2011

RISARALDA

¡SENTIMIENTO DE TODOS!



GOBERNACIÓN DE RISARALDA
¡SENTIMIENTO DE TODOS!

Comunicado de Prensa
1.1050.181

Colombia Humanitaria exige condiciones de seguridad para los albergues

El viernes habrá una nueva reunión para evaluar el estado de los terrenos y el diseño a construir.

PEREIRA-

“Siendo un proyecto que busca albergar temporalmente a 400 familias damnificadas de La Virginia, estaríamos hablando de una ciudadela y por ese motivo debemos exigir toda la seguridad en los módulos y los terrenos para evitar problemas posteriores cuando ya estén construidos los albergues”, así lo dio a conocer Jorge Alberto Aramendis, presidente regional de la Cruz Roja, quien explicó que si bien la entidad tiene los 960 millones de pesos para realizar la construcción, Colombia Humanitaria exige una serie de requisitos de seguridad con los que se debe cumplir.

Luego de la reunión sostenida entre la Cruz Roja y los proponentes del proyecto, se acordó continuar realizando el levantamiento topográfico de los lotes Miralindo y el que se encuentra contiguo al Hospital San Pedro y San Pablo, ya que hasta el momento se han detectado humedades en los terrenos.

“No obstante continuaremos haciendo los estudios y el viernes nos volveremos a reunir con la Universidad Católica de Pereira, que actúa como interventora, para evaluar las posibilidades de construcción y acordar los pasos a seguir, teniendo en cuenta los requerimientos de Colombia Humanitaria porque no queremos construir algo que a futuro vaya a colapsar”, puntualizó Aramendis quien expresó que los albergues deben estar diseñados para que la gente permanezca allí por 8 ó 10 meses en caso de emergencias.



Abril 27 de 2011

RISARALDA

¡SENTIMIENTO DE TODOS!



GOBERNACIÓN DE RISARALDA
¡SENTIMIENTO DE TODOS!

Comunicado de Prensa
1.1050.181

Debido a las condiciones de seguridad y habitabilidad que exige Colombia Humanitaria, el Presidente de la Cruz Roja fue enfático en aclarar que para mayo no es posible la construcción de los mismos, pues adicionalmente el invierno impide la ejecución de obras y remoción de tierra.

“Debemos ser muy claros en que no alcanzamos a construir tan rápido, primero porque hasta que no exista toda la seguridad no podemos adelantar nada y hasta que el invierno no cese sería imposible remover tierras”, dijo.



Abril 27 de 2011

RISARALDA

¡SENTIMIENTO DE TODOS!



GOBERNACIÓN DE RISARALDA
¡SENTIMIENTO DE TODOS!

Comunicado de Prensa
1.1050.181

1.945 raciones diarias de coladas para los damnificados de La Virginia

PEREIRA-

Coladas de emergencia invernal, fue el nombre sugerido por el gobernador, Víctor Manuel Tamayo Vargas, al ya conocido programa que entrega coladas estudiantiles y comunitarias a los risaraldenses, el cual se trasladó al municipio de La Virginia para entregar alrededor de 1.945 raciones diarias, a los damnificados por la fuerte ola.

El programa puesto en funcionamiento desde el pasado jueves, recorre día a día los albergues 7 de Enero, Buenos Aires, Santa Fe, Pió XII, La Enseñanza, Santander, Antonio Ricaurte, Gabriela Mistral, Alfonso López y Bernardo Arias, desde las 4:00 de la tarde y hasta las 9:00 de la noche, haciendo entrega de una ración de colada de bienestarina caliente, acompañada de galletas.

La administración departamental en cabeza de su titular Tamayo Vargas, la Secretaría de Desarrollo Social, el programa Risaralda Invierte en Seguridad Alimentaria y Nutricional, y la Cruz Roja, quien colabora en la entrega del componente alimenticio, continúan haciendo presencia en los sectores mas críticos del Departamento, que sufren las consecuencias del invierno.

Estas iniciativas de emergencia son propuestas por la administración departamental a fin de contribuir al mejoramiento de la calidad de vida de los miles de damnificados que ya deja este fenómeno natural.

Abril 27 de 2011

RISARALDA
¡SENTIMIENTO DE TODOS!



GOBERNACIÓN DE RISARALDA
¡SENTIMIENTO DE TODOS!

Comunicado de Prensa
1.1050.181

P.A.R.C.E inició intervención en el colegio Hugo Ángel Jaramillo de Málaga

PEREIRA-

Apoyando el programa Colegios Seguros de la Policía Metropolitana de Pereira, el gobernador de Risaralda, Víctor Manuel Tamayo Vargas, a través de la Secretaría de Gobierno, dio inicio en el colegio Hugo Ángel Jaramillo de la Ciudadela del Café, en el sector de Málaga, a la implementación del modelo de intervención integral para mejorar la convivencia escolar denominado Pactos Risaraldenses Para La Convivencia Escolar P.A.R.C.E.

El secretario de Gobierno de Risaralda, Jorge Iván Arango Durán, afirmó que de manera paralela al registro personal que realizó la Policía Metropolitana a los 1.200 alumnos del colegio; funcionarios de la Secretaría de Gobierno y directivas de la institución, consolidaron el Plan Operativo de Prevención que esta misma semana comenzará a implementarse.

“Profesionales pertenecientes a las 15 instituciones locales y nacionales que apoyan a P.A.R.C.E llegarán con su oferta interinstitucional que permitirá contribuir con ambientes seguros para prevenir el delito, la trata de personas y el consumo de alucinógenos”, explicó el titular de la cartera de gobierno.

La estrategia P.A.R.C.E que será presentada oficialmente por el Gobernador de Risaralda el próximo jueves 4 de mayo, llegará a 40 instituciones educativas del Departamento a través de 5 ejes temáticos relacionados con: el respeto y construcción del proyecto de vida; prevención del delito; prevención del consumo de sustancias psicoactivas; entornos seguros y amables y fortalecimiento de la convivencia escolar.



Abril 27 de 2011

RISARALDA

¡SENTIMIENTO DE TODOS!



GOBERNACIÓN DE RISARALDA
¡SENTIMIENTO DE TODOS!

Comunicado de Prensa
1.1050.181

\$ 633 millones para fortalecimiento empresarial en Risaralda

PEREIRA-

La administración departamental y la Alcaldía de Pereira, reafirmaron su compromiso con los empresarios del Departamento para el apoyo al desarrollo de las micro, pequeñas y medianas empresas, generadoras de empleos y de mayores oportunidades económicas.

Con una bolsa de recursos por 633 millones 639 mil 017 pesos, de los cuales Fomipyme aporta 379 millones 505 mil 219 pesos, el Departamento de Risaralda entrega 167 millones 238 mil 427 pesos y el municipio de Pereira 86 millones 895 mil 371 pesos; se hizo oficial esta convocatoria que tendrá vigencia hasta el 13 de junio o hasta agotar los recursos.

El monto máximo de cofinanciación total por parte de los aportates de este programa será de 80 millones de pesos para proyectos que cumplan con líneas temáticas de apoyo, según las necesidades de atención de las empresas a beneficiar que deberán estar enmarcadas en mejoramiento productivo; innovación, desarrollo y transferencia tecnológica; promoción al acceso y uso de TICs; logística empresarial, mercadeo y comercialización.

Aquellos proyectos que se vayan a desarrollar en Pereira tendrán cofinanciación de la Alcaldía de acuerdo con la siguiente estructura:

- Proyectos en Pereira. Del valor total de cofinanciación aprobado, el 59,9% será aportado por Fomipyme, el 26,4% por el Departamento y el 13,7% por el municipio.
- Proyectos aprobados en otros municipios. Del valor total de cofinanciación el 66,75% será aportado por Fomipyme y el 33,25% por el Departamento a través del Infider.



Abril 27 de 2011

RISARALDA

¡SENTIMIENTO DE TODOS!



GOBERNACIÓN DE RISARALDA
¡SENTIMIENTO DE TODOS!

Comunicado de Prensa

1.1050.181

El próximo 5 y 6 de mayo se realizará el evento de divulgación del programa Fomipyme Enfoque- Demanda, el cual se realizará en las instalaciones de la Cámara de Comercio de Pereira a partir de las 8:00 a. m., orientado a representantes de mipymes debidamente formalizadas, funcionarios vinculados a entidades oferentes de servicios, consultores independientes y representantes de poblaciones vulnerables.

Para mayor información los interesados pueden consultar los términos de referencia en la página www.mincomercio.gov.co.

Abril 27 de 2011

RISARALDA

¡SENTIMIENTO DE TODOS!



GOBERNACIÓN DE RISARALDA
¡SENTIMIENTO DE TODOS!

Comunicado de Prensa
1.1050.181

Es gratis la convocatoria para subsidio integral de tierras

Iniciativa del Incoder, apoyada por la Gobernación de Risaralda.

PEREIRA-

La socialización de la convocatoria del Incoder para el Subsidio Integral de Tierras, se desarrolló exitosamente entorno a la novedad que contempla para el presente año, pues por primera vez los aspirantes no tendrán que pagar ni un peso por gastos del proceso.

En esta convocatoria serán beneficiados campesinos, víctimas del desplazamiento, comunidad indígena y afrodescendiente, profesionales y expertos de las ciencias agropecuarias, quienes tendrán la oportunidad de que el Incoder asuma la realización del plano topográfico, el avalúo comercial y los gastos de notariado.

Según Luis Alfonso Alzate Ramos, secretario de Desarrollo Agropecuario, la administración departamental se encuentra comprometida con el proceso de acompañamiento a los agricultores risaraldenses interesados en la convocatoria, asesorándolos en el tema.

Por su parte, Ramón Elías Jiménez, director Territorial del Incoder, señaló que las familias beneficiadas ahorrarán cada una hasta 3 millones de pesos, que anteriormente se gastaban en los trámites mencionados, lo que permite que para este año, la convocatoria tenga más acogida.

Durante el mes de mayo está programada la socialización del programa en cada uno de los municipios, donde podrán conocer con mayor detalle los requisitos para incluir sus proyectos.

Abril 27 de 2011

RISARALDA

¡SENTIMIENTO DE TODOS!



GOBERNACIÓN DE RISARALDA
¡SENTIMIENTO DE TODOS!

Comunicado de Prensa
1.1050.181

Aprobado en segundo debate, proyecto que ajusta el presupuesto departamental

PEREIRA-

La Secretaría de Hacienda Departamental, recibió con beneplácito la aprobación en segundo debate del proyecto de ordenanza 014 de 2011, con el cual se modifica el presupuesto de ingresos y gastos del Departamento para la vigencia fiscal 2011.

El secretario de Hacienda, Jorge Alexis Mejía, indicó que en cumplimiento de los planes de mejoramiento con la Contraloría, la Secretaría de Hacienda Departamental debe presentar la adición de los recursos del balance del 2010.

Así mismo indicó el funcionario que se tenían presupuestados 344 mil millones de pesos y llegaron a 330 mil millones de pesos, con una aplicación del 95% de los recursos.

En gastos resaltó además el cumplimiento de las obligaciones que dejaron financiadas las reservas presupuestales y en las cuentas por pagar se alcanzó el 80% con una ejecución de 278 mil millones de pesos.

Este proyecto de ordenanza que busca adiciones presupuestales por 29.380 millones 846 mil 185 pesos, destinados a todas las secretarías de la administración departamental, seguirá en trámite en la Asamblea Departamental y entrará a su tercer debate en el inicio del segundo periodo de sesiones ordinarias.

Abril 27 de 2011

RISARALDA

¡SENTIMIENTO DE TODOS!



GOBERNACIÓN DE RISARALDA
¡SENTIMIENTO DE TODOS!

Comunicado de Prensa
1.1050.181

Presidentes de Juntas de Acción Comunal son nuevos aliados de la salud

PEREIRA-

El sector de la salud tiene 12 nuevos e importantes aliados. Se trata de los presidentes de las Juntas de Acción Comunal de los barrios que integran Villa Consota.

En efecto, los líderes de barrios como El Naranjito, El Futuro, Villa Helena, Villa Cecilia y Villa La Paz, entre otros, iniciaron un proceso que les facilitará su labor como promotores de salud en sus comunidades.

Esta iniciativa del gobernador, Víctor Manuel Tamayo Vargas, comenzó con la entrega de botiquines a los líderes comunales que próximamente participarán en jornadas de capacitación relacionadas con la prevención de enfermedades y promoción de la salud.

El botiquín entregado también contiene elementos como cuello para inmovilizar y algunos componentes del kit básico de prevención en desastres como pito y pilas para linterna.

Los líderes también recibirán formación en riesgos profesionales y capacitación para atención de emergencias básicas en sus barrios. La primera capacitación se prevé para el próximo mes en las instalaciones del Comité de Cafeteros de Risaralda.

“Ellos son líderes por naturaleza, con gran influencia en sus comunidades, por eso sabemos que pueden ser los mejores promotores de hábitos saludables”, aseguró el secretario de Salud Departamental, Javier Darío Marulanda.



Abril 27 de 2011

RISARALDA
¡SENTIMIENTO DE TODOS!



GOBERNACIÓN DE RISARALDA
¡SENTIMIENTO DE TODOS!

Comunicado de Prensa
1.1050.181

Cuatro municipios tendrán asesoría especial del Ministerio de Cultura

PEREIRA-

Guática, Mistrató, Quinchía y Pueblo Rico serán los cuatro municipios risaraldenses que tendrán un acompañamiento especial del Ministerio de Cultura durante este año, mediante la estrategia de Promotores Regionales.

Con ella se brindará asesoría en terreno a la institucionalidad municipal y a los distintos agentes del sistema de cultura, en temas referentes a procesos de planeación, financiación, espacios de participación cultural, articulación y sostenibilidad de los programas del Ministerio de Cultura.

En cumplimiento de la Jornada de Articulación con la institucionalidad departamental y municipal de cultura, que realiza en Pereira el Ministerio con el apoyo de la Secretaría de Deporte, Recreación y Cultura, se estableció que Risaralda cumple con los lineamientos para la conformación de los Consejos Departamental y Municipales de Cultura.

Especial énfasis se hizo a los gestores e instituciones culturales municipales para que participen en la convocatoria del Programa Nacional de Estímulos durante el presente año.